



Kap. 3.2

Weitere Beispiele zu Wenn-Dann-Ketten

Wenn mir nicht dieser Choleriker vor die Nase gesetzt worden wäre,

- wäre ich befördert worden.
- wäre das Arbeitsklima nicht so unerträglich, wie es in letzter Zeit ist.
- hätten Kollegin X und Z nicht gekündigt, die ich gern mochte und mit denen ich super zusammenarbeiten konnte.

Wenn mir meine Ex-Frau nicht das letzte Hemd ausziehen würde,

- stünde ich finanziell auf gesunden Beinen.
- könnte ich eine neue Familie gründen.

Wenn der Aktienmarkt nicht in ein Loch gefallen wäre,

- hätte ich jetzt noch die 100 000 Euro Erbschaft auf der hohen Kante,
- für die ich eine Eigentumswohnung anzahlen wollte, um regelmäßige Mieteinnahmen zu haben.
- jetzt kann ich nicht mal früher in Rente gehen.

Wenn mein Bruder nicht so neidisch wäre,

- hätten wir ein harmonisches Familienleben gehabt und nicht ständigen Zwist.
- ginge es meinem Vater gesundheitlich so viel besser. Er grämt sich total, weil der Bruder demonstrativ nichts mit uns zu tun haben will.
- könnte ich Kontakt zu meinem Neffen und meiner Nichte haben, die jetzt auch schon im Teenager-Alter sind.

Wenn ich damals den Unfall nicht gehabt hätte,

- würde sich nicht alles und jedes ständig um meine Narben drehen.
- hätte ich ein unbeschwerteres Leben gehabt
- und Leute würden mir endlich normal begegnen und nicht immer mitleidig schauen oder entsprechende Kommentare machen.